

trois employés temporaires à des positions permanentes, au salaire de \$750 par année. Le salaire fixé par le Conseil pour ces positions étant de \$650 pour les deux premières et \$750 pour la troisième.

Résolu: Vu une erreur de copie dans le rapport du Trésorier de la Cité, recommandant la nomination de MM. Gendron, Roy et Desève, comme commis permanents, au salaire de \$750, au lieu de \$650, que le salaire à être payé auxdits MM. Gendron, Roy et Desève, soit \$650 par année.

16.—Soumis un rapport du Président des Evaluateurs, au sujet du partage du travail pour son Bureau, "re" cotisation pour l'année 1911, et demandant une augmentation de salaire pour chacun des Evaluateurs, vu qu'ils seront tenus de sacrifier leurs vacances et de travailler le soir, pour faire la cotisation, etc.

Résolu: D'informer le Président des Evaluateurs de faire de même que l'année passée et que le Bureau sera prêt à recommander au Conseil une rémunération pour travail supplémentaire, dans le même sens qu'il l'a fait l'année dernière.

17.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re" plantation d'arbres dans la municipalité d'Auntsic.

Résolu: De prier l'Avocat de la Cité d'aviser le Bureau sur la force du règlement de la municipalité d'Auntsic, vu que ce règlement décrète que la plantation de ces arbres sera aux frais des propriétaires et si ce règlement est encore en force par la Cité de Montréal, et si, au cas où la Ville ne donnant pas d'ordre à la Eastern Township Nursery Co. de planter des arbres, ladite compagnie n'en ayant pas encore planté un seul, combien la Cité doit à ladite compagnie.

18.—Le Médecin Officier de Santé fait rapport sur l'absence de M. J. E. Durocher, surintendant de la police sanitaire, soit, quatre jours pour cause de maladie, certificat étant produit, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier à payer à M. Durocher son salaire pour les quatre jours d'absence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 mars 1911, a.m.

M. Wanklyn, président.

1.—Le Surintendant des Marchés demande la permission de s'absenter pour assister aux funérailles d'un parent. Cette permission est accordée.

2.—Soumis le rapport du Médecin Officier de Santé, sur le nombre de fosses d'aisance dans la ville et les moyens de leur assainissement.

Résolu: De transmettre à l'Ingénieur en Chef avec prière à ce dernier de noter les suggestions du Médecin officier de Santé.

3.—Le Médecin Officier de Santé transmet la lettre de démission du docteur H. Desmarais, comme médecin inspecteur des Ecoles, et suggère d'accepter les raisons offertes par le docteur Desmarais, comme justifiables.

Résolu: En conséquence, d'accepter la démission du docteur Desmarais.

4.—Soumis le rapport du Surintendant des Parcs, "re" bouteille annonce au square de l'Hôtel de Ville.

Résolu: De référer ledit rapport au Département en Loi, pour savoir ce qu'il y a à faire pour faire disparaître cette bouteille annonce.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—Submitted a report from the Comptroller and Auditor, calling the attention of the Board to a resolution passed on the 24th January ult., in connection with the appointment of three temporary employees to permanent positions, at a salary of \$750 per annum, the salary fixed by the Council for such positions being \$650 for the two first ones and \$750 for the third.

Owing to a clerical error in the City Treasurer's report, recommending the appointment of Messrs Gendron, Roy and Desève, as permanent clerks, at a salary of \$750, instead of \$650, it was

Resolved: That the salary to be paid to the said Messrs Gendron, Roy and Desève be \$650 per annum.

16.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors in connection with the apportionment of the work in his office re assessment for the year 1911, asking for an increase of salary for each of the Assessors, inasmuch as they will have to sacrifice their holidays and to work at night.

Resolved: To authorize the Chairman of the Board of Assessors to follow the same system as in the previous year and to inform him that the Board will be prepared to recommend the payment of a remuneration for extra work, as they did last year.

17.—Submitted a report from the City Attorney re planting of trees in the municipality of Ahuntsic.

Resolved: To request the City Attorney to give his opinion as to whether the by-law of the municipality of Ahuntsic, enacting that the trees supplied shall be planted at the expense of the proprietors, is still in force, and, in case the City should not order the Eastern Townships Nursery Co. to plant any trees, the said company having not yet planted a single one, as to what amount the City owes the Company.

18.—The Medical Health Officer reported that Mr. J. E. Durocher, Supt. of the Sanitary Police, had been absent 4 days on account of illness, as shown by the medical certificate filed.

Resolved: To authorize the City Treasurer to pay to Mr. Durocher his salary for the 4 days he has been absent. Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 17th March, 1911, a.m.

Mr. Wanklyn in the chair, etc.

1.—The Superintendent of markets asked for a leave of absence to attend the funerals of a relative. Granted.

2.—Submitted a report from the Medical Health Officer on the number of privy pits in the City and the means of improving the sanitary condition of same.

Resolved: That the said report be referred to the Chief City Engineer with a request that he note the suggestions of the Medical Health Officer.

3.—The Medical Health Officer transmitted the resignation of Dr H. Desmarais as Medical school inspector, and suggested that the reasons given by Dr. Desmarais be accepted.

Resolved: To accept Dr Desmarais' resignation.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Parks re advertising bottle on City Hall Square.

Resolved: That the said report be referred to the Law Department in order to ascertain whether this advertising bottle can be removed.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.